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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A SUBSTITUIÇÃO DOS PARALELEPÍPEDOS NAS 
VIAS PÚBLICAS DA VILA PALHARES 
 
 

Na Vila Palhares existem importantes ruas que ainda 
estão com paralelepípedos que se encontram totalmente deterioradas e onduladas. 
A população em geral solicita a troca urgente destes paralelepípedos por asfalto. 

 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 

Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta 
Casa de Leis,  após consulta a Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e 
Serviços, as seguintes informações: 

 

a) – Qual a possibilidade da substituir este 
paralelepípedo na Rua Sebastião da Silva Leite, 
por ser a principal rua de acesso de diversos 
bairros e a mais utilizada pela população, 
principalmente para que vem das cidades 
vizinhas? 

 

b) – Qual a possibilidade de substituir o 
paralelepípedo nas demais ruas da Vila 
Palhares? 

 
SALA DAS SESSÕES, em 19 de agosto de 2013. 
 

                                                          
                                                       ALEXANDRE COBRA  VENCIO                  

                                                     Vereador – PSD        
 
 

 
 
 
 


